

Cuba réaffirme à Genève la nécessité de la Paix pour équilibrer les flux migratoires globaux



Genève, 7 novembre (RHC).- Cuba a réaffirmé que le plein exercice du droit au développement et à la coexistence dans un monde de paix, constitue le seul chemin viable pour équilibrer les flux migratoires à l'échelle globale.

Au cours d'une rencontre du Conseil de l'Administration de l'OIT, l'Organisation Internationale du Travail, Anayansi Rodríguez, représentante permanente de Cuba au Bureau de l'ONU à Genève a relevé qu'il faut absolument reconnaître que ce type de déplacement est un phénomène transnational qui requiert une solution incluant la coopération entre les États à l'échelle bilatérale , régionale et internationale.

À ce propos, la diplomate cubaine a souligné que la coopération pour résoudre la crise migratoire doit se caractériser par la responsabilité partagée des pays et par le respect de la souveraineté et de l'égalité juridique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/75174-cuba-reaffirme-a-geneve-la-necessite-de-la-paix-pour-equilibrer-les-flux-migratoires-globaux>



Radio Habana Cuba